

TGL-Bouler: Aufstieg in Landesliga

Laudenbach. Mit einem tollen „Endspurt“ am letzten Spieltag der Boule-Bezirksliga erkämpfte sich die Boule-Mannschaft der TG Laudenbach den 2. Tabellenplatz und sichert sich damit den Aufstieg in die Landesliga. Nach zwei knapp verlorenen Begegnungen am 3. und 4. Spieltag (jeweils 2:3 Spiele) waren die Laudenbacher Bouler auf den vierten Tabellenplatz abgerutscht. Am 5. Spieltag in Kulsheim musste sich entscheiden, ob trotz der schlechten Ausgangsposition noch ein Aufstieg möglich war. Immerhin mussten die vor Laudenbach in der Tabelle stehenden Mannschaften aus Brühl und Kulsheim noch gegeneinander antreten. Sollte Kulsheim gewinnen, war ihnen der 2. Tabellenplatz sicher. Doch die Mannschaft zeigte Nerven und patzte knapp mit 2:3. Das eröffnete Laudenbach die Chance zum Aufstieg. Souverän gewannen die Laudenbacher ihre Begegnungen gegen Großsachsen 1 (5:0!) und Meckesheim (4:1). Mit 7:3 Siegen aus 10 Begegnungen und 36:14 gewonnenen Spielen zogen die Laudenbacher Boule-Spieler an Brühl und Kulsheim vorbei und sicherten sich bei gleichem Punktstand dank eines Vorsprungs bei den Spielen und einer außergewöhnlich hohen Kugeldifferenz von +156 den Aufstiegsplatz hinter Gauangeloch. Ziel der Mannschaft unter der Führung von Erich Haack und Achim Gottlieb wird es sein, in der Landesliga einen „Nicht-Abstigesplatz“ zu sichern.